
 

 

 

 

            Le féminin des noms (1) 

                      

 

 
 
 

 

 

 

●Les noms féminins se forment généralement avec la lettre –e à la fin du mot. 
 

Ex : un client → une cliente 

 

●Les noms féminins terminés par les sons [i] et [u] s’écrivent généralement  

-ie et –ue. 
 

 Ex : une librairie – une pharmacie – la vie – l’avenue – la revue – la tortue 
 

●Les noms féminins terminés par le son [e] (é) s’écrivent généralement –ée. 
 

 

Ex : la matinée – l’araignée – l’arrivée – une idée 
 

 

●Le nom féminin est parfois différent du nom masculin. 

 

 

Ex : une femme → un homme             une jument → un cheval 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Tu sais que tu connais ta leçon lorsque : 

 

- tu connais les différents modes de construction du féminin, 

- tu es capable de former des noms féminins avec la lettre –e. 
 


